
0412 【一問一答】

代表 公 明 党
質問者氏名

１ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．地域公共交通 (１)デマンド型乗り合いタクシーについて

①実施に向けての今後のスケジュールは。

②周知方法は。

２．学校施設の環境と体 (１)学校施設の安全で快適なトイレ整備について

制整備 ①本市の学校トイレの洋式化の現状と今後の計画は。

②地域の学校トイレの洋式化を計画的に着実に推進すると同時

に、災害時に避難所となる学校施設の災害対策機能の強化の一

環として、総務省の防災減災対策債を活用して、多目的トイレ

やウォッシュレット付きトイレの設置促進に取り組むことも必

要と考えるが見解は。

(２)学校におけるてんかん発作時の口腔用液（ブコラム）の投

与について

①文部科学省からの、児童生徒がてんかん発作を起こした場合、

教職員らが迅速に鎮静させるための治療薬「ブコラム口腔用

液」を投与できるとの事務連絡について、各学校にどのよう

に伝達されているのか。

②職員への研修や、児童生徒の医療的情報の遺漏防止対策など、

学校側が適切に対応できる体制の整備が必要であると考える

が見解は。

３．子育て支援 (１)給食費無償化について

①いつから実施する方向で考えているのか。

②補助の対象要件等どのように考えているのか。

４．安全対策 (１)通学路等の市内道路整備について

①整備状況は。

②冠水する道路等の整備の今後の計画は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0412 【一問一答】

代表 誠 和 会
質問者氏名

２ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．安心・安全なまちづ (１)道路問題について

くり ①市内道路体系的整備計画について具体的に伺う。

②通学路の更なる整備計画について伺う。

２．未来を担う子どもた (１)子育て支援について

ちの環境整備 ①入学前の子どもの数の推移について伺う。

②保育園の入園状況について伺う。

③幼稚園の入園状況について伺う。

④今後の公立幼稚園、公立保育園の運営について伺う。

⑤子育て世代包括支援センターの充実について具体的に伺う。

３．教育環境の整備 (１)教育環境の文化、歴史について

①郷土資料館の再興について具体的に伺う。

②八街市の歴史の保存や文化の振興について市の考えを伺う。

４．活力あふれるまちづ (１)市の花「ひまわり」について

くり ①制定後の取り組み状況について伺う。

②市制３０周年における取り組みについて伺う。

③今後の取り組みについての考えを伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0412 【一問一答】

代表 日本共産党
質問者氏名

３ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．市長の市政運営につ (１)くらし・福祉優先の市政運営を

いて ①給食費の無償化を。

②補聴器購入時の助成制度の創設を。

③高すぎる国保税は引き下げを。

④介護保険料の引き下げを。

(２)消防団の改革について

①合理的で機動力の高い消防団へ。

(３)北総中央用水事業について

①受益農家の実態からの見直しと取り組みを。

(４)上水道事業について

①将来的に市民負担増とならない方向づけを。

(５)地域経済活性化で元気なまちに

①農業の振興について。

②事業所支援と雇用の確保を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0412 【一問一答】

代表 やちまた２１
質問者氏名

４ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．交通体系の充実 (１)道路等交通網整備について

①八街十字路交差点改良と国道４０９号バイパスは。

②国道４０９号四木入り口交差点改良は。

③市道２１０号線の歩道整備と市道１１４号線が交わる交差点

改良は。

④都市計画道路３・４・３号八街・神門線と八街バイパスへの

接続は。

⑤市道１０３号線から酒々井プレミアムアウトレットへの道路

整備は。

⑥国道４０９号延伸から成田空港への道路整備は。

(２)多様な移動手段等について

①デマンド型乗り合いタクシーの概要は。

②公共交通網への自動運転導入は。

③ウォーカブルなまちづくりに向けた計画と取り組みは。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



0412 【一問一答】

代表 新 誠 会
質問者氏名

５ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．地方創生について (１)第一期、第二期の地方創生の取り組みについて。

(２)地方版総合戦略で掲げた目標人口と現状の人口について。

(３)本市の合計特殊出生率からみる人口増対策について。

(４)総合戦略からみる人口減少対策について。

(５)シビックプライドを醸成する取り組みについて。

(６)シティープロモーションの充実について。

２．教育問題について (１)教育現場の人材について

①スクールサポートスタッフについて。

②学習サポーターについて。

③特別支援教育支援員について。

(２)学校給食について

①文部科学省通達の「黙食」を求めない方針における本市の対

応について。

②学校給食の量の適正について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0412 【一問一答】

代表 未来改革やちまた
質問者氏名

６ 新見 準

質 問 事 項 要 旨

１．市長選挙公報に記述 (１)コロナ対策

された北村市長の ①どのようなコロナ対策を行うのか。

政策 (２)子育て支援のさらなる充実・出産支援事業の拡大

①どのような子育て支援をするのか。また、出産支援事業の

拡大の内容は。

(３)誰もが乗りやすい地域公共交通の確立

①地域公共交通の確立とは。どのような構想を考えているのか。

２．給食残渣及び一般家 (１)多額の税金を使い、給食残渣の処理を行う問題。一般家庭

庭の生ゴミについて の生ゴミ処理問題

①一般家庭の生ゴミはどのように処理しているのか。

給食残渣処理に年間約７００万円もの税金を使用するのであ

れば将来を見据えて一般家庭の生ゴミも一緒に堆肥化できる

大型堆肥化プラントを作り、運営し、堆肥を販売してはいか

がか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


